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〇入隊・入校の動機はなんですか？

初めは消防士を目指していましたが、もっと色々な経験がしたかったので自衛隊に入隊しまし
た。
〇近況は？

初めの一ヶ月は大変で、生活も大きく変わるので家に帰りたいと感じることがありましたが慣れ
てくると仲間と楽しく時には厳しく一緒に成長していくのでとても充実しています。
休日は仲間と買い物や食事に行ったり、体育館でバスケやバレーボールをしています。
〇入隊・入校して感じたこと

自衛隊は厳しいところというイメージでしたが、入隊してみると班長も優しくチームワークが大
切だと良くわかります。

入隊すると分隊という班に分かれて一緒になる仲間はとても大切な存在になるので、辛い時で
も仲間と一緒に頑張ろうという気持ちがでてきます。
〇母校の人々へのメッセージ

後輩たちへ：多分君達は、何かの夢をかなえれずに入隊する子が多いと思う。だがこの自衛隊
に来てみれば気持ちは本当にわかる。今私は、ここに来て良かったと心から思えている。何がし
たいのか決まっていない人はオススメする。なぜなら自衛隊には、自分に合った職種が必ずあり
そこにいけるからである。さらに身分も公務員なので安定しているぞ！

「仲間はとても大切な存在」


